

Juste quelques lignes pour vous dire que je suis toujours là, mais vraiment pas de quoi écrire des pages...

Hier dimanche et aujourd'hui, j'ai joué mon rôle de Ministre des Finances...et j'ai HORREUR de ça...

A part deux heures hier de jardinage avec Victor, pour l'aider à semer ses choux et lui apprendre à faire du compost, j'ai jonglé avec les chiffres, clôturé les rapports de parrainage, et surtout distribué sur papier les chèvres, poules, tôles, casseroles, matelas et compagnie, en tenant compte des besoins ou envies de chacun et en commençant par les familles les plus nécessiteuses.

Ouf, c'est bouclé, et Philémon va mettre tout ça au net sur les beaux tableaux Excell de Catherine...

Demain, réunion de toutes les mamans... mais c'est pour demain...

Une bonne nuit de sommeil pour me vider la tête...

